



TRADE AND INVESTMENT TO FUEL THE **CANADIAN PRODUCE SUPPLY CHAIN**



The Challenge

The fresh produce supply chain is one of the most highly globally integrated and dynamic supply chains in the world, and international trade is critical to the success of the Canadian fresh produce industry.

Of particular significance, the North American fresh produce industry is deeply interconnected and provides economic, health and food security benefits for all three countries. The ongoing volatility of trade action by the U.S. President against Canada and Mexico raises serious concerns, as Canada relies heavily on the U.S. market for both imports and exports of fresh produce.

The inherent uncertainty of tariff policies hinders long-term planning and investment across t he sector. The short Canadian growing season and perishable nature of fresh produce, coupled with export concentration, intensifies these challenges and complicates the search for alternative export markets.

The Opportunity

Agriculture and food production must be a national priority in the government's broader Build Canada economic strategy. Free and fair international trade in fresh produce offers huge economic growth for Canadian businesses and provides Canadians with access to safe and healthy fresh food options year-round. The government must consult with the fresh fruit and vegetable sector and should employ a food lens to ensure our supply chain's needs and priorities are considered and reflected in all trade negotiations and trade policy decisions.

and vegetable supply chain contributed \$18.6 billion to Canada's **GDP** and supported more than **187,400 jobs** in rural, urban and

Conference Board of Canada, 2025

DID YOU KNOW?

In 2024, Canada imported close to \$5.5 billion in fresh produce from the United States, representing a little less than half of all fresh produce imports. Canada also imported another \$3 billion in fresh produce

DID YOU KNOW?

Canada produces a wide variety of safe healthy fruit and vegetable products to feed families at home and abroad. In 2024 alone, Canada exported \$4.6 billion in produce commodities, but more than 97% were destined for one market: the United States.



LEARN

MORE

#FallHarvest

OUR ASKS

To fuel a globally competitive fresh produce supply chain and seize the significant trade opportunities before us, the Government of Canada should:



Pursue a robust North American free trade agreement that safeguards the significant gains made for our industry under NAFTA and CUSMA and maintains tariff-free trade for all fresh produce commodities.



Accelerate market diversification by expanding mutual recognition efforts with other key trading countries, including Mexico, and addressing regulatory and infrastructure barriers impeding Canada's competitiveness in the global marketplace.



Prioritize the implementation of Bill C-280, the Financial **Protection for Fresh Fruit and Vegetable Farmers Act**, to provide critical financial protection to produce sellers here at home and open the door for reciprocal protection for Canadian sellers in the United States.



Make strategic investments in trade, transportation and other food system infrastructure and innovation to fuel sector growth, improve supply chain fluidity and maintain Canada's reputation as a reliable trading partner.



Pursue Canada-U.S. regulatory cooperation with a perimeter **approach** to plant health that ensures a mutual defense from emerging global pests and limits non-tariff trade disruption.















COMMERCE ET INVESTISSEMENTS POUR SOUTENIR LA CHAÎNE D'APPROVISIONNEMENT EN FRUITS ET LÉGUMES DU CANADA

Le défi

La chaîne d'approvisionnement en fruits et légumes frais est l'une des chaînes d'approvisionnement les plus intégrées et les plus dynamiques dans le monde, et le commerce international est essentiel au succès du secteur canadien des fruits et légumes frais.

Fait particulièrement important, le secteur nord-américain des fruits et légumes frais est profondément interrelié et offre des avantages en matière d'économie, de santé et de sécurité alimentaire aux trois pays. La volatilité ininterrompue des mesures commerciales du président américain à l'encontre du Canada et du Mexique soulève de sérieuses préoccupations, car le Canada dépend en grande partie du marché américain tant pour l'importation que pour l'exportation de fruits et légumes frais.

L'incertitude inhérente aux politiques tarifaires entrave la planification et les investissements à long terme dans l'entièreté du secteur. La courte saison de culture canadienne et la nature périssable des fruits et légumes frais, sans compter la concentration des exportations, intensifient ces difficultés et compliquent la recherche d'autres marchés d'exportation.

L'occasion

L'agriculture et la production alimentaire doivent être des priorités nationales de la stratégie économique globale « Bâtir » du gouvernement. Le commerce international libre et équitable de fruits et légumes frais offre une excellente croissance économique aux entreprises canadiennes et permet aux Canadiens d'avoir accès à des fruits et légumes frais et sains toute l'année. Le gouvernement doit consulter le secteur des fruits et légumes frais et adopter une perspective axée sur l'alimentaire afin de s'assurer que les besoins et les priorités de notre chaîne d'approvisionnement soient bien pris en compte dans l'ensemble des négociations commerciales et des décisions en matière de politiques commerciales.

En 2024, la chaîne égumes frais canadienne a contribué pour 18,6 milliards de dollars au PIB du Canada et a soutenu plus de 187 400 emplois dans les collectivités

LE SAVIEZ-VOUS?

En 2024, le Canada a importé pour près de 5,5 milliards \$ de fruits et légumes frais des États-Unis, ce qui représente un peu moins de la moitié de l'ensemble des importations de fruits et légumes frais. Le Canada a également importé pour 3 milliards \$ de fruits et légumes frais du Mexique.

Statistique Canada, 2025

LE SAVIEZ-VOUS?

Le Canada produit une grande variété de fruits et légumes sains et sûrs pour nourrir les familles de notre pays et à l'étranger. Rien gu'en **2024, le Canada a exporté** pour 4.6 milliards \$ en fruits et légumes, mais plus de 97 % étaient destinés au seul marché des États-Unis.

POUR EN SAVOIR PLUS



#FallHarvest

NOS DEMANDES

Pour soutenir une chaîne d'approvisionnement en fruits et légumes frais compétitive à l'échelle mondiale et saisir les occasions commerciales importantes qui s'offrent à nous, le gouvernement du Canada devrait:



Conclure un accord de libre-échange nord-américain qui protège les gains importants réalisés pour notre secteur dans le cadre de l'ALÉNA et de l'ACEUM, et garder un commerce libre de tarifs douaniers pour tous les fruits et légumes frais.



Accélérer la diversification du marché en étendant les efforts de reconnaissance mutuels à d'autres pays commerçants importants, notamment le Mexique, et en abordant les obstacles en matière de réglementation et d'infrastructures qui entravent la compétitivité du Canada sur le marché mondial.



Donner la priorité à la mise en œuvre du projet de loi C-280, la Loi sur la protection financière pour les producteurs de fruits et légumes frais, afin de fournir aux vendeurs de fruits et légumes une protection financière essentielle au Canada et de rendre possible une protection réciproque pour les vendeurs canadiens installés aux États-Unis.



Réaliser des investissements stratégiques dans le commerce, le transport et autres innovations et infrastructures en matière de systèmes alimentaires pour stimuler la croissance de notre secteur, améliorer la fluidité de la chaîne d'approvisionnement et entretenir la réputation de partenaire commercial fiable du Canada



Viser une coopération entre le Canada et les États-Unis en matière de réglementation avec une approche **périmétrique** de la santé des végétaux qui garantit une défense mutuelle contre les organismes nuisibles émergeant dans le monde et limite les perturbations du commerce exempt de tarifs douaniers.





